
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 12.05.2016 
 
 
Anfrage 0790/2016 zur Sitzung  am 25.05.2016 

 
Öffnung der Kästrich-Aufzüge zur Kupferbergterrasse (Mainzer Bürgerfraktion) 
 
 Bezug nehmend auf die Stadtratsanfrage Nr. 1407/2014 von Pro Mainz 
Stadtrat Heinz-Werner Stumpf zum Thema „Geschlossener Zugang zum Auf-
zug in der Kupferbergterrasse“ und der aktuellen Berichterstattung in der 
Presse zu diesem Thema fragen wir an: 
 
 

 
 

1. Wie fällt die aktuelle Beurteilung der Lage durch die Stadt aus?  

2. Welche Möglichkeit der Unterstützung sieht die Verwaltung außer oder 

an Stelle einer Beteiligung an den Reinigungskosten?  

3. Welche Kosten fallen für den Betrieb der Aufzüge an?  

4. Wie sehen die konkreten Vorschläge der BI aus und hält die Stadt diese 

für unterstützungswürdig?  

5. Gibt es andere Förderungs- oder Unterstützungsmöglichkeiten, damit 

der Betreiber seinerseits die Aufzüge (oder wenigstens einen davon) für 

die Allgemeinheit öffnet? 

 
 
 
 
 
 
Prof. Dr. Jürgen von Stuhr, Fraktionsvorsitzender 
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